



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/38/135
S/15678 ✓
4 avril 1983
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

UN LIBRARY

APR 7 1983

UN/SA COLLECTION

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-huitième session
Points 66, 127 et 130 de la liste préliminaire*
EXAMEN DE L'APPLICATION DE LA DECLARATION SUR LE
RENFORCEMENT DE LA SECURITE INTERNATIONALE
RAPPORT DU COMITE SPECIAL POUR LE RENFORCEMENT
DE L'EFFICACITE DU PRINCIPE DU NON-RECOURS A
LA FORCE DANS LES RELATIONS INTERNATIONALES
RAPPORT DU COMITE SPECIAL POUR L'ELABORATION
D'UNE CONVENTION INTERNATIONALE CONTRE LE
RECRUTEMENT, L'UTILISATION, LE FINANCEMENT
ET L'INSTRUCTION DE MERCENAIRES

CONSEIL DE SECURITE
Trente-huitième année

Lettre datée du 31 mars 1983, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent de l'Afghanistan auprès de
l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de joindre à la présente le texte d'une lettre ouverte adressée à Votre Excellence par le Front patriotique national de la République démocratique d'Afghanistan.

Je vous serais très obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente lettre ainsi que de son annexe comme documents officiels de l'Assemblée générale, au titre des points 66, 127 et 130 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) M. Farid ZARIF

* A/38/50.

ANNEXE

Lettre ouverte datée du 26 mars 1983, adressée au Secrétaire général
par le Front patriotique national de la République démocratique
d'Afghanistan

Le Front patriotique national de la République démocratique d'Afghanistan, qui rassemble tous les groupes de la société afghane et représente les intérêts du peuple afghan, appelle votre attention, Monsieur le Secrétaire général, sur l'ingérence sans précédent dans les affaires intérieures de l'Afghanistan, pays souverain Membre de l'Organisation des Nations Unies, commise une fois de plus par le Gouvernement Reagan en violation flagrante de la Charte, des buts et des principes des Nations Unies.

La campagne de propagande diffamatoire lancée par la Maison Blanche à l'occasion d'une "Journée de l'Afghanistan" inventée par elle, ainsi que la déclaration incendiaire du président Reagan, visent à inciter des bandes de mercenaires et d'assassins à perpétrer de nouveaux crimes contre d'innocents citoyens afghans et à masquer derrière cet étalage de propagande la participation directe de la réaction et de l'impérialisme international, sous la direction des Etats-Unis d'Amérique, à une guerre non déclarée contre l'Afghanistan révolutionnaire.

Nous réaffirmons à nouveau que la Révolution démocratique nationale d'avril 1978 en Afghanistan, produit d'une évolution naturelle de la société afghane, s'est faite en conformité avec la volonté du peuple. Les armes à la main, le peuple afghan a défendu et continuera de défendre les fruits de sa révolution, accomplie sans retour, et rien ne le fera dévier de la voie qu'il s'est choisie. Notre peuple n'est pas seul dans cette lutte sacrée : notre grand voisin du nord, l'Union soviétique, et toutes les forces progressives du monde sont rangés à nos côtés.

Nous ne souhaitons rien d'autre que de vivre dans des conditions de paix et d'amitié avec nos voisins, ainsi qu'avec tous les pays du monde, de surmonter aussitôt que possible le retard et la misère hérités de précédents régimes despotiques et de rendre notre pays heureux et prospère.

Tout en proclamant hypocritement ses sentiments de "sympathie" pour le peuple afghan, M. Reagan fait pratiquement le maximum pour perpétuer les effusions de sang et les destructions en Afghanistan.

Cette nouvelle aventure provocatrice de M. Reagan fera une fois encore couler le sang d'innocents citoyens afghans, mettant à feu et à sac mosquées, hôpitaux, usines, écoles et foyers de paysans.

En condamnant résolument cette immixtion impudente du Président des Etats-Unis dans nos affaires intérieures, le Conseil central du Front patriotique national de la République démocratique d'Afghanistan fait appel à vous, Monsieur le Secrétaire général, pour que vous usiez de votre autorité et de votre influence afin d'amener les Etats-Unis d'Amérique à mettre un terme aux desseins débilés d'agression qu'ils nourrissent à l'endroit de la République démocratique d'Afghanistan.

Le Président du Conseil central du Front
patriotique national de la République
démocratique d'Afghanistan,

(Signé) SALEH MOHAMMAD ZEARY
